



RINDE PROTESTA COMO GOBERNADOR DE DURANGO

Ser “aliado del gobierno federal” ofrece el priísta Esteban Villegas

SAÚL MALDONADO
CORRESPONSAL
DURANGO, DGO.

El priísta Esteban Villegas Villarreal asumió la gubernatura del estado con un primer mensaje en el que recalcó que no buscará confrontarse con nadie y será aliado del gobierno federal, que encabeza Andrés Manuel López Obrador.

“Coincidimos en la búsqueda del bien común y mandamos un mensaje al Presidente de la República de que estamos listos para sumarnos por los que menos tienen”, señaló el jueves, en el acto en el que rindió protesta y al que asistió Adán Augusto López Hernández, secretario de Gobernación, en representación del jefe del Ejecutivo federal.

Villegas Villarreal, quien llegó al cargo postulado por la coalición integrada por PRI, PAN y PRD, reiteró que él y su gabinete serán aliados de la administración federal e impulsarán las políticas públicas que necesiten los ciudadanos.

Reconoció la “mala” situación financiera que prevalece en el gobierno de la entidad y aclaró que ésta será un reto; “por el estado que guardan las finanzas, que es catastrófico, nuestra tierra está en números rojos, atraviesa por enormes dificultades y no será tarea sencilla”.

Afirmó que en su gestión no se solapará que “pocos estén viviendo como reyes sin trabajar y la mayoría batallando todos los días”, por lo que habrá una total exigencia de transparencia a sus funcionarios.

El gabinete que presentó Esteban Villegas estuvo integrado por personajes priístas que ya habían colaborado en otras administraciones estatales, como Sonia Yadira de la Garza, quien repite como fiscal general del estado; también habrá algunos funcionarios panistas y otros perredistas, aliados en la pasada contienda electoral.

Dirigentes de PAN y PRI muestran sus diferencias

A la toma de protesta del nuevo gobernador acudieron los presidentes nacionales del PRI, Alejandro Moreno Alito, y del PAN, Marko Cortés, quienes evitaron saludarse.

Al recinto habilitado para la sesión solemne entró primero el dirigente panista y varios minutos después lo hizo Alito; éste se pasó de largo cuando llegó al área donde se encontraba Cortés, quien también lo ignoró.

El líder del PAN señaló a los medios de comunicación que la posible ruptura de la coalición Va por México dependerá de cómo voten los legisladores en la Cámara Alta sobre la permanencia de militares en las calles hasta 2028.

“Estaremos observando la votación para hacer alianza con los que no se doblen y no se venzan ante un gobierno autoritario y con quienes sean verdaderos opositores para enderezar el rumbo de México”, recalcó.

“Se perdió la confianza con la dirigencia nacional del PRI porque se incumplieron los acuerdos”, dijo Marko Cortés, debido a que el pasado miércoles la Cámara de Diputados aprobó en lo particular la iniciativa del PRI de ampliar el periodo de las fuerzas armadas en las calles para hacer labores seguridad pública. La propuesta pasó al Senado de la República para ser discutida.

Sobre el distanciamiento personal y notorio con su homólogo priísta, Cortés no quiso dar más detalles, mientras Alejandro Moreno evadió a los medios y fue el primero en salir del lugar.

▲ Esteban Villegas Villarreal al asumir el cargo de gobernador de Durango el jueves en el Congreso del estado. Villegas compitió por la coalición PRI, PAN y PRD. Foto tomada de su cuenta de Facebook

